

Deutsche Tischtennistalente zu Gast in Osterburg

10.01.2024 | Erstellt von Frank Löper

Am 6. und 7. Januar 2024 fand in der Landessportschule Sachsen-Anhalt in Osterburg der diesjährige „Talent Team Cup“ des Deutschen Tischtennis-Bundes (DTTB) statt. In der Altmark läuteten traditionell die Jüngsten das Tischtennis-Super-Jahr 2024 im nationalen Wettkampfkalender ein. Gastgeber war der Tischtennis-Verband Sachsen-Anhalt (TTVSA), der gemeinsam mit den Verantwortlichen der Landessportschule Sachsen-Anhalts in Osterburg auch dieses Mal wieder für Top-Bedingungen gesorgt hatte.



Deutschlands größte Tischtennistalente fanden in der Landessportschule beste Bedingungen für ihre Wettbewerbe vor.

(© TTVSA)

Der „Talent Team Cup“ zählt zu den offiziellen Sichtungsmaßnahmen des DTTB und bietet jungen Talenten der 18 Tischtennis-Landesverbände eine Plattform, um sich mit ihren Mannschaften auf nationaler Ebene zu präsentieren. In diesem Jahr kamen die Tischtennistalente des Jahrgangs 2012 und jünger aus ganz Deutschland in der Altmark zusammen, um sich miteinander zu messen und auf sich aufmerksam zu machen.

Für den TTVSA gingen folgende Spielerinnen ins Rennen: Lina Spitzer (Alemania Riestedt), Leni Wicher (MTV Beetzendorf), Maria Dambach (Alemania Riestedt) und Charlotta Kisselova (TTC Börde Magdeburg). Am Ende der zwei Tage blieb den Mädchen Platz 12, einige gute Einzelsiege und die Erkenntnis, dass alle Mädchen im nächsten Jahr noch einmal antreten können und jetzt ein Jahr lang Zeit haben, weiter an sich zu arbeiten. Bei den Mädchen gewann Baden-Württemberg. Den 2. Platz belegte der Westdeutsche TTV und auf dem Platz 3 landete Bayern.

Bei den Jungen gingen Manuel Sättler (Alemania Riestedt), Justus Wollmann (Eintracht Halle), Torge Thiele (DJK Biederitz) und Nam Bao Nguyen (Eintracht Halle) für Sachsen-Anhalt an den Start. Hier konnte sich Niedersachsen durchsetzen und den Titel holen, dicht gefolgt von Sachsen auf Platz 2 und dem 3. Platz dem Westdeutschen TTV. Das Jungenteam aus Sachsen-Anhalt landete am Ende auf Rang 13.

Herzlichen Glückwunsch an die Gewinnerteams und ein großes Dankeschön an alle Mitwirkenden und vor allem an die Landessportschule Sachsen-Anhalt für perfekte Gastgeberrolle!